



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. TOMÁS FERNÁNDEZ RÍOS, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario VOX (GP VOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente **pregunta para la que solicita respuesta por escrito**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la fase de desescalada en la crisis del coronavirus a la que se enfrenta el sistema sanitario público de la provincia de Huelva, la Atención Primaria toma ahora el protagonismo como la pieza fundamental para poder localizar nuevos casos de contagio y evitar la posible propagación de la pandemia del COVID-19 en la provincia.

Para poder realizar esa importante labor, es imprescindible dotar urgentemente a la Atención Primaria de Huelva con los recursos humanos necesarios, ya que tiene por delante la responsabilidad de la contención de la pandemia y el poder facilitar una desescalada segura y efectiva, lo que implica necesariamente contrataciones suplementarias del personal necesario para llevar a cabo esta labor y de los cuales los profesionales claves van a ser sin duda los epidemiólogos.

En la actualidad la provincia de Huelva cuenta tan solo con tres epidemiólogos en su plantilla y este número de especialistas resulta a todas luces insuficiente para llevar a cabo



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

la ingente tarea que tendrá el personal sanitario de Atención Primaria, cuyo objetivo es minimizar la presencia de este virus mientras llega la vacuna, y que básicamente se centrará en localizar a personas infectadas, estudiar sus entornos y poder aislarlas.

De los tres epidemiólogos con los que cuenta el servicio sanitario onubense, dos de ellos se encuentran en los distritos Huelva-Costa y Condado-Campiña y un tercero en el área Norte. No obstante, el profesional que está ejerciendo las funciones en este último distrito, no es especialista en Epidemiología, ya que no se pudo encontrar a nadie con esta especialización en las bolsas de trabajo que el sistema sanitario maneja en la provincia, tras la jubilación del anterior.

PREGUNTA

Ante la situación de desescalada en la crisis del COVID-19 a la que se enfrenta la provincia de Huelva.

1.- ¿Va el Ministerio de Sanidad a dotar al sistema sanitario de Huelva de los epidemiólogos necesarios para que los servicios de Atención Primaria puedan realizar con garantías su tarea de detección y contención de la pandemia del COVID-19 en la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 12 de mayo de 2020



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

Tomás Fernández Ríos
Diputado G.P. VOX

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

VºBº Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunta G.P. VOX

C.DIP 29614 14/05/2020 12:44